

UNE PLACE DE JEUX NEUVE

La Fondation des Perce-Neige a reçu un chèque pour rénover ses installations ludiques.

C'était une action de bienfaisance organisée à Neuchâtel, par la Table ronde n° 6, club service qui vise à soutenir des actions sociales en faveur de l'enfance.

Deux cents personnes ont joué le jeu du déguisement pour participer à une soirée festive, à la Cité universitaire, tout en apportant leur contribution en faveur de deux groupements. Un chèque de 30'000 francs au total a été remis à la Fondation Perce-Neige aux Hauts-Genèveys, pour la réfection complète de l'une de ses places de jeux adaptée aux besoins des enfants dont elle s'occupe, ainsi que pour l'antenne neuchâteloise de la Fondation As'trame, qui accompagne des enfants traversant des épreuves de deuil, de séparation ou de maladie de leurs parents ou proches. / *man-comm*

Le déguisement était de mise. (Photo Table ronde).

